

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Kegiatan yang dilakukan oleh organisasi atau sebuah perusahaan membutuhkan dana untuk keberlangsungan kegiatannya. Setiap perusahaan menggunakan laporan keuangan untuk melihat bagaimana kondisi perusahaan selama periode tertentu. Setiap data transaksi yang tercatat akan menjadi bukti keabsahan transaksi dalam bisnis selama periode tertentu. Laporan keuangan memiliki beberapa data di dalamnya seperti faktur, bon, nota kredit, laporan, bank dan lain sebagainya. Sumber data tersebut diolah agar menjadi laporan keuangan yang jelas dan detail. Untuk menunjang keberhasilan kegiatan maka menggunakan dana yang harus dapat dipertanggungjawabkan kepada pihak perusahaan baik internal maupun eksternal. Per tanggung jawaban dapat berbentuk laporan keuangan yang dapat digunakan untuk merencanakan maupun mengambil keputusan. Ini adalah salah satu alasan pentingnya laporan keuangan dibuat oleh perusahaan.

Menurut Purnomo & Maknurah (2018) Sistem informasi keuangan merupakan suatu sistem informasi yang memfasilitasi organisasi untuk mengelola data keuangan bagi bidang-bidang yang terkait sehingga dapat membantu menyelesaikan kegiatan di bidang keuangan terutama untuk proses pencatatan dan laporan keuangan secara cepat. Tujuannya terwujudnya Implementasi Sistem Informasi Keuangan berbasis web untuk mendukung penyajian informasi dalam proses pengambilan keputusan oleh pimpinan, maupun bagian keuangan. Metode yang digunakan adalah metode analisis dan metode perancangan. Metode perancangannya yaitu membuat implementasi sistem informasi, desain basis data dan analisis data keuangan

Menurut Sari (2011) Informasi akuntansi berhubungan dengan data akuntansi atas transaksi-transaksi keuangan dari suatu unit usaha, baik usaha jasa, dagang maupun manufaktur. Supaya informasi akuntansi dapat dimanfaatkan oleh manajer atau pemilik usaha, maka informasi tersebut disusun dalam bentuk-

bentuk yang sesuai dengan Standar Akuntansi Keuangan. Arus informasi akuntansi keuangan dari perusahaan kecil sangat bermanfaat untuk mengetahui bagaimana perkembangan usaha perusahaan, bagaimana struktur modalnya, berapa keuntungan yang diperoleh perusahaan pada suatu periode tertentu.

Akuntansi merupakan suatu seni mencatat, mengklasifikasi dan meringkas data keuangan dengan cara yang tertentu untuk mendapatkan informasi yang bersifat keuangan yang dibutuhkan suatu organisasi agar dapat beroperasi secara efisien, mengetahui hasil kerja selama ini dan merencanakan kegiatan kedepannya agar lebih baik (Rochim et al., 2013).

Rosadi & Lousiani (2012) menyatakan keuangan merupakan yang penting untuk diperhatikan oleh sebuah perusahaan. Oleh karena itu diperlukan laporan keuangan yang baik untuk mengetahui hasil dari bisnis yang dijalankan. Laporan keuangan yang baik haruslah memiliki data yang terintegrasi dengan baik mulai dari dokumentasi transaksi hingga laporan keuangan yang dihasilkan. Human error merupakan salah satu masalah yang sering terjadi dalam pembuatan laporan keuangan dimana terjadi kesalahan saat admin melakukan rekap data transaksi dan kurangnya kemampuan admin untuk membuat laporan keuangan yang baik. Oleh karena itu dengan adanya komputer diharapkan dapat membantu mengatasi masalah tersebut dan membuatnya menjadi lebih mudah.

PT. Babaya Jek Nusantara merupakan perusahaan di bidang jasa transportasi online baik itu antar jemput motor, mobil, makanan dan kurir. Kantor PT. Babaya Jek Nusantara beroperasi pukul 08.00 - 18.00 WIB. Pengelolaan data keuangan di PT. Babaya Jek Nusantara hingga saat ini masih dilakukan dengan manual. Data keuangan masuk, data keuangan yang keluar dan pelaporan keuangan dilakukan dengan cara mengetik menggunakan Ms. Excel hingga pengarsipan dilakukan dengan menumpuk kertas. Sehingga sistem pengelolaan keuangan tidak efektif dan efisien, ketika data dibutuhkan maka petugas membutuhkan beberapa waktu yang lama untuk mencari dari tumpukan kertas. Dengan banyaknya peranan sistem pengelolaan keuangan dalam sebuah organisasi atau perusahaan dan juga berdasarkan latar belakang masalah pengelolaan keuangan di PT. Babaya Jek Nusantara, maka penulis mengajukan

judul skripsi “Perancangan Aplikasi Pengelola Keuangan PT. Babaya Jek Nusantara Medan Berbasis WEB”.

1.2 Rumusan Masalah

Dari rincian uraian di atas, rumusan masalah yang dapat diambil yaitu bagaimana merancang dan membuat sistem aplikasi pengelola keuangan berbasis Web pada PT. Babaya Jek Nusantara?

1.3 Batasan Masalah

Sistem pengelola keuangan PT. Babaya Jek Nusantara ini dibatasi dengan lingkup :

1. Pembuatan aplikasi pengelola keuangan berbasis web. Aplikasi ini memiliki fungsi dalam pengelolaan keuangan, pengeluaran dan laporan keuangan.
2. Pembuatan aplikasi dengan menggunakan Bahasa Pemrograman PHP dan Database MySQL.

1.4 Tujuan Penelitian

Tujuan dari Penelitian skripsi ini adalah sebagai berikut :

1. Mengetahui serta mempelajari secara langsung sistem pengelolaan keuangan PT. Babaya Jek Nusantara berbasis web.
2. Mengembangkan sistem pengelolaan keuangan PT. Babaya Jek Nusantara berbasis web.

1.5 Sistematika Penulisan

Penelitian ini disusun dengan sistematika penulisan sebagai berikut:

BAB I : PENDAHULUAN

Merupakan bab pendahuluan yang berisi latar belakang masalah, rumusan masalah, pembatasan masalah, tujuan penelitian, manfaat penelitian dan sistematika penulisan.

BAB II : LANDASAN TEORI

Membahas tentang pengertian dan penjelasan mengenai teori-teori yang mendasari perancangan dan pembuatan sistem.

BAB III : METODOLOGI PENELITIAN

Menguraikan gambaran objek penelitian, analisis semua permasalahan, perancangan sistem baik secara umum maupun spesifik.

BAB IV : HASIL DAN PEMBAHASAN

Memaparkan dari hasil – hasil tahapan penelitian, mulai dari analisis, desain, hasil testing dan implementasi nya.

BAB V : PENUTUP

Menguraikan kesimpulan skripsi dan saran – saran sebagai bahan pertimbangan untuk pengembangan penelitian selanjutnya.

